

「Pride of Hiroshima 展」に協賛し ともに平和な未来の実現を目指します

株式会社フジ（本社：広島県広島市／代表取締役社長：山口^{やまぐち} 普^{ひろし}）は、2024年8月よりPride of Hiroshima 常設展 実行委員会が主催する「Pride of Hiroshima 展」に協賛いたします。

Pride of Hiroshima 展は、2023年のG7広島サミットの開催にあわせて「広島の人々の復興の軌跡・輝く今の姿・将来の夢を世界中の人々に感じていただく」をコンセプトに、戦争からの復興と現在までの歩みや平和な未来の実現について映像やパネル、貴重な品々を展示しました。展示を見た各方面の方々から常設化してほしいと望む多くの声が後押しとなり、2024年4月より常設化しオープンしています。

当社は、本社を広島に構える企業として「広島の産業が復興したひとつの歴史と広島のプライドを若い世代、後世に伝えていく」という思いで、このたび協賛することになりました。今後、広島を中心に中国・四国・兵庫エリアと広く展開しているという当社の強みを活かし、当社だからできる支援を進めてまいります。

【「Pride of Hiroshima 展」概要】

場 所：ひろしまゲートパーク内 シミントひろしま 2階

展示内容：オリジナルのコンセプトを継承し、映像技術を駆使した演出で地域と地元企業の「原爆からの復興の軌跡」から「未来へつなぐ取り組み」を紹介

主 催：Pride of Hiroshima 常設展 実行委員会

共 催：広島市

後 援：広島県、広島県教育委員会、広島市教育委員会、広島商工会議所

ホームページ：

Pride of Hiroshima <https://prideofhiroshima.jp/>

【「Pride of Hiroshima」常設展背景】

- ・ G7広島サミットにあわせて、「Pride of Hiroshima 展」を開催し、戦争復興から現在までの歩み、平和な未来の実現に向けて、参画企業の取り組みを示すパネルや貴重な品々を展示
- ・ 海外および国内からのべ17,000名が来場し、多くの共感・理解をいただく
- ・ 開催後、「常設化してほしい」との多くの声が後押しとなり、2024年4月より本展示をオープン

以上